
◎会長報告－冨澤藤利会長
　皆さん、今日は。最初に当第 2530 地区のパストガ
バナー山﨑栄一さんの訃報について話をします。す
でに過日ファックスでご案内を致しましたが 9 月 7
日に御逝去され享年 84 歳でございました。当クラブ
を代表して私と岩元幹事が今日 14 日の通夜に参加し
て参ります。次に当ロータリークラブの創立 55 周年
記念祝賀例会について 9月 7 日の理事会で審議をお
願いした結果、12 月 21 日㈬に行われますクリスマス
家族例会に合わせて挙行しようという結論に至りま
した。クリスマス家族例会と創立 55 周年記念例会の
実行委員長は髙萩親睦活動小委員長にお願いするこ
とに決まりましたので皆さんご了承をお願いします。
詳細については後日決定した内容をお知らせしたい
と思います。また、観月家族例会は 18 日㈰に予定さ
れております。船上での観月会になります。ミドリ
に 17 時 40 分集合ですので宜しくお願い致します。
それから本日のお客様をご紹介致します。呉羽総合
病院　保清和先生です。保先生には卓話を頂戴する
ことになっておりますので宜しくお願いします。

◎ポール・ハリス・フェローバッチ贈呈
　赤津善宣会員と
小熊東副幹事にポ
ール・ハリス・フ
ェローのバッチが
届いておりますの

で冨澤会長よりお渡し致します。前の方へどうぞ。

◎幹事報告－岩元義春幹事
・先程冨澤会長からお話がありました山﨑栄一さんの
お通夜に渡邉公平パストガバナーも同行して戴ける
そうで宜しくお願い致します。
・いわき市市政 50 周年記念式典ご招待が届いており
ますので冨澤会長対応宜しくお願いします。
・いわき分区より 10 月 23 日㈰いわきワシントンホテ
ルでＩＭ開催のご案内が届いております。
・いわき分区より会長幹事会のお知らせが届いており
ます。
・ガバナー事務所より地区社会奉仕委員会セミナーの
ご案内が届いております。
・いわき平東ロータリークラブより、年次計画書並び
に週報が届いております。回覧中です。
・高萩ロータリークラブより 3ロータリークラブ親睦
ゴルフ大会のご案内が届いております。10 月 30 日
㈰日立のザ・オーシャンで開催されます。詳細は小
熊副幹事よりご案内があると思います。
・今週 9月 18 日㈰は観月家族例会です。宜しくお願
いします。21 日㈬は振替休会ですので例会はお休
みです。
・9月 24 日㈯は地区大会初日で会長幹事、地区役員、
渡邉公平パストガバナー御夫妻で晩餐会出席にな
りますが、25 日㈰はホテルミドリに 6時 50 分集合、
7時出発でユラックス熱海にて開催されます。大会
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付で成り立っています。詳しくはロータリーの友に
掲載されておりますのでご覧下さい。

◎ゲスト卓話
吳羽総合病院

外科部長　保　清和 様
　皆さん、今日は。2年前に鹿児島
からいわきに参りまして呉羽総合
病院に勤務しております保清和と

申します。本日は私の仕事である医療と小学 2年か
ら始めた剣道についてお話をしたいと思います。今
話題の医療ですが毎週週刊現代が医療のことを特集
しています。医者に
言われても断った方
が良い薬と手術、新
人もベテランも手術
は危険、ガンの手術
は人生を不幸にする等畳み掛けるように記事を掲載
しています。確かに手術、薬は合併症や副作用は絶
対にあります。我々医療界としても金儲けしよう、
自分のエゴ、手術がしたいから強引に手術を進める
という理由では無く、眼の前に来た困った患者さん
を手助けをして健康にそして苦痛をとってあげたい
という気持ちで治療をしております。私も医者になっ
て 17 年ですが、同じ手術、同じ薬で治療しても良い
方に向う人もいれば悪い方に向う人もいます。しか
し、困っている患者さんがいる限り私も一歩一歩前
に進み勉強しながら日々やっています。
　剣道は熊本のス
ポーツ少年団に小
学 2年の時に入り、
中学は川内原発が
ある川内の中学校、
高校も地元の高校
で剣道をしており
ました。剣道 6段
を 2008 年 8 月福
岡で受け合格し、
6 年後 2014 年い
わきに来て 7 段
を 1 カ月後岩手で受けて落ちました。1 年後練習を
積んで合格しましたが医者の先生の中でも剣道をさ
れている先生は多く 8段の先生が 2名いらっしゃい
ます。8段審査は世界で一番難しい審査で合格率 1％
あるかないかと言われています。7段の医者の先生は
70 名から 80 名いらっしゃいます。

終了後慰労会をミドリで開催予定です。

◎各委員会報告
◇出席委員会－押田小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。なお、本
日は出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を
呼びますので前の方へどうぞ。赤津善宣会員、髙萩
勝利会員、川口登志雄会員おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－富岡小委員長
・呉羽総合病院外科部長保清和先生の卓話を歓迎して。
富岡、生駒、清水、赤津（善）、越田和、押田、斉藤、
髙萩、高橋、木幡、山下、関川、鈴木敏、鈴木敏広、
渡邉（公）、髙木、蛭田、嵐、藤田、大市、鈴木（孝）、星、
大平、橋本、赤津（和）、川口各会員及び冨澤会長、
鈴村副会長、佐藤政司会長エレクト、岩元幹事、小
熊副幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。

髙萩、赤津（善）、川口各会員
・誕生祝ありがとうございました。生駒、浜津各会員
・9月 6 日第 5回福島民報の金婚夫婦掲載ありがとう
ございました。　　　　　　　　　　赤津善宣会員
・前回休んでごめんなさい。

生駒、越田和、赤津（善）各会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　鈴木（雅）会員

◇親睦活動委員会－髙萩小委員長
　親睦活動委員会より最終のご案内を致します。9月
18 日㈰にホテルミドリを 17 時 40 分出発致します。
直接小名浜港へ行かれる方は 18 時には到着していて
下さい。出席者は会員、ご家族が 42 名、小学生以下
が 7名で合計 49 名で船に乗りたいと思っています。
楽しい観月家族例会にしたいと思いますので会員の
皆様の絶大なご協力を宜しくお願い致します。

◇米山記念奨学会委員会
　　　　－赤津善宣小委員長
　皆さん、今日は。米山記念奨学
会委員会よりご寄付のお願いです。
10月は米山月間ですので宜しくお
願いします。米山記念奨学会は日本のロータリーが
協同で運営する奨学財団であり財源は全て会員の寄


